

Fecha: 30-01-2025 Pág.: 9 Tiraje: 78.224

Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general

Pág.: 9 Tiraje: 78.224

Lectoría: 253.149

Favorabilidad: □ No Definida

Título: Ganancias de Agrosuper se multiplicaron por casi siete veces el año pasado



Ganancias de Agrosuper se multiplicaron por casi siete veces el año pasado

Al cierre del año pasado, la sociedad ligada a la familia Vial registró utilidades por US\$331 millones, un alza significativa frente los US\$47 millones que reportó para el ejercicio del 2023.

EMILIANO CARRIZO

Una mejora significativa registró Agrosuper entre el 2023 y 2024. La firma ligada a la familia Vial reportó una ganancia atribuible a los propietarios de la controladora de US\$331 millones, un alza de un 604,3% si se compara con los US\$47 millones informados en el ejercicio del 2023 o una subida de casi siete veces entre un año y otro.

"Los resultados acumulados a diciembre de 2024 permitieron que la deuda financiera neta disminuyera en US\$607 millones con respecto al cierre de 2023, llegando actualmente a US\$639 millones, con una relación deuda financiera neta sobre Ebitda de 0,98 veces", resaltó la firma en su análisis razonado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

En tanto, los ingresos por actividades ordinarias anotaron un alza de 2,94% entre los US\$4.276 millones de 2024 y los US\$4.153 millones de 2023.

"Los mejores resultados en el segmento carnes se explican por el dinamismo de los mercados, la adecuada implementación de la estrategia y la baja en los costos de las materias primas. En tanto, en el segmento acuícola, el mejor resultado del año se explica por un buen rendimiento productivo, globalización del mercado del salmón del Pacífico y un mayor precio promedio", agregó.

Mientras que, al cierre del cuarto trimestre, el balance de la firma también es positivo: "La utilidad neta (sin fair value) al cierre del 4T24 alcanzó los US\$98 millones, US\$68 millones más respecto a lo alcanzado el 4T23, aumento que se explica principalmente por un mayor Ebitda en ambos segmentos.

En el documento, la firma también explica que el Ebitda consolidado del cuarto trimestre del 2024 tuvo un aumento de US\$102 millones versus el del último trimestre del 2023, equivalente a un 101%. "Lo anterior, explicado por de un mejor resultado en ambos segmentos debido a mejores precios promedio y mayores volúmenes, parcialmente compensado por mayores costos de venta y GAV en el segmento acuícola", agregó.

Los ingresos por ventas durante el cuarto trimestre de 2024 fueron de US\$1.146 millones, un 12,6% mayor a lo alcanzado durante el mismo período de 2023, explicado principalmente por mayores precios promedio y volúmenes de venta en ambos segmentos.

"La distribución de los ingresos entre segmentos durante el cuarto trimestre cambia levemente con respecto al periodo anterior, aumentando los ingresos provenientes del segmento acuícola a un 38% del total, y disminuyendo los del segmento carnes a un 61%", agregó.

En el documento también se destacó que, durante la última parte del año, los ingresos provenientes de las exportaciones crecieron, entre trimestre, de un 58% a un 59% por "la apertura del mercado en China para productos de pollo provenientes de Chile".

